



「日本のトップダンサーになるため、練習量や留学などの投資を惜しませんでした」と話す内山夫妻。浜松でトッププロのレッスンが受けられる

2004年には、世界でも有名な社交ダンス競技会「ブラックアーレダンスマスター」に出場し、日本のトッププロでも難しいとされる3次予選まで進んだ。「このことが自信となりメンタルも

が、スタンダード競技では上位成績を残すなど、今なおトップを目指している。

2011年、裕隆さんの父親のダンススクールを引き継ぐため浜松へ。浜松で自分たちにしかできないことは何かを考えました。

留学や指導経験で培った技術を生かし、自分たち

して、競技ダンスは将来、オリンピック種目にのる可能性もあり、ジュニアの育成にも積極的だ。静岡にて無料のジュニアスクールの講師も勤めている。「強い精神力を育て、情操教育につながることは間違いありません」。ダンサーとしても、指導者として、も熱心で取り組んでいる

ね「里恵さん。
ダンススクール
でインストラクタ
ーをしながら、人
気バラエティ番組
『ウリナリ芸能人
社交ダンス部』の
指導を務めたほか、イギリスオーラ
ストラリア、昨年
にはイタリアへの
ダンス留学も経



スクールはジュニアと大人のクラスがあり見学は随OK。初日で簡単なステップをマスターできる
近松市浜北区新原2592-3 ☎053-586-5952

輝き夢迫人

H&R ウチヤマダンスカンパニー
内山裕隆さん、里恵さん

此页由系统自动生成，仅供参考。

豊やかな衣装 キレのある
踊り……ペアで踊るボーラー
ルルームダンス(社交ダンス)は、いわゆる社交の場でのパ
ーティーダンスと競技ダンスとに分かれ、映像などで目
にすることはあるとも、一般の人にはまだまだ馴染みが薄い。そんななか、浜松で社

交ダンスを始めたいダンスの楽しさを知つてほしいと精力的に活動しているのが「ウツヤマダンスカンパニー」。代表の内山夫妻である。裕隆さんは、ダンススクスクールを経営する両親の影響もあり、高校生の頃から東京に通つて一流といわれ

日本10ダンスチャンピオンの二ツ森司氏が主宰するダンススクールに通つた。一方、里恵さんは3歳から始めたクラシックバレエを大手まで続けた後、二ツ森氏のダンスを偶然見て感動しきり、そのまま指導を受けた。

共にダンスに捧げた人生
浜松で社交ダンスを発信し続けたい

深松情報局

遠州版

〈広告〉

中日新聞専属代理店
株式会社 折込広告社
053-469-0550（代）

中日新聞専属代理店
株式会社 折込広告社
053-469-0550（代）

「お互い、初めて組んだ相手に通う2人はそうして出会つたという。とに同じダンススクール

とに。同じダンススクールに通う2人はそうして出会ったという。

強くなりました」と裕隆さん。その後も研鑽を積み、2008年に全国選手権ランディング22位に。現在、ラテン競技は引退している。

デビュー戦優勝
准決出 円力士!! NIKI

A dynamic ballroom dance performance on stage. The male dancer, dressed in a vibrant orange sequined shirt and black trousers, holds the female dancer's waist as she looks up at him. She wears a pink sequined dress with a ruffled hem. Stage lights are visible in the background.

デビュー戦優勝、新人賞受賞以来、数々の大会で上位進出。ウリナリ・NHKドラマ「タモリ俱楽部」にも出演。